

## 充電の夏、研修の夏

2学期がスタートし、3週間が過ぎました。夏季休業中においては、様々な研修会で先生方にお目にかかることがありましたが、1学期をやりきった充実感にあふれた表情を見せる先生方、そして研修意欲に溢れ主体的に研修に取り組む先生方の姿を拝見しました。学校の代表として参加してくださった先生方は、校内での確実な伝達をお願いします。また、自己研鑽として参加された先生方は、日々の実践に是非役立てていただきたいと思います。



## 7月28日(月)不登校・いじめ等対策シンポジウム

不登校児童生徒支援センター(roomF)の取組について動画をもとに確認しました。午後は、各中学校区に分かれて、不登校児童生徒への支援についての情報共有を図りました。

## 7月31日(木)中堅教諭等資質向上研修

下郷ふれあいセンターを会場に、会津・南会津の中堅教諭13名が、あらためて「道徳科」や「特別活動」の意義を学び、実践上の課題について協議しました。

## 8月1日(金)体育・保健体育指導力向上地区別研修会

体育の授業では、運動の特性に応じた楽しさや喜びを児童生徒に味わわせ、「息も心も弾む授業づくり」が大切です。

本研修の講師をしてくださった下郷町立檜原小学校の黒澤大河先生、南会津町立田島中学校の馬場亮太先生、只見町立只見中学校の土屋明日香先生、ありがとうございました。



## 8月18日(月)・19日(火)初任者研修カウンセリング研修

会津・南会津域内の小学校、中学校、高等学校、養護教諭の初任者が集まって開催されました。解決志向の事例研究演習では、校種を問わずに班を編成しました。それぞれの校種の視点で意見を出すことができ、有意義な研修となりました。



## 8月20日(水)健康教育推進者研修会(会津・南会津)

2年に1度の養護教諭の研修会が、御蔵入交流館で行われました。「子宮頸がんについて」の講義、「性に関する指導の手引き」の活用についての協議など、多様化・複雑化する現代的な健康課題の理解を深める機会となりました。

